

10 hoch 27 lautet ausgeschrieben:

1.000.000.000.000.000.000.000.000.000

Nachdem Kilo, Mega, Giga, Terra, Peta und Konsorten immer noch nicht ausreichen um Energiemengen von Galaxien zu beschreiben, soll nun auch diese Zehnerpotenz einen Namen erhalten: Hella.

(Hella bedeutet in der amerikanischen Umgangssprache "sehr viel".)

Einige Blogger machen bereits Witze darüber:

Namen für viele Nullen? "Bundesregierung"

oder Staatsverschuldung

Auch gehen Viele plötzlich auf die Bedeutung von "Hella" ein:

Hella von Sinnen... könnte aber eine Erklärung sein woher sie ihren Namen hat "Sehr viel von Sinnen"

Auf der anderen Seite gibt es ja ein Namenssystem für Zahlen. Darin spielen alle neu-modischen Namen die man vor allem mit Computern in Verbindung setzt gar keine Rolle:

Million 10⁶

Milliarde 10⁹

Billion (Bi 2) 10¹²

Billiarde 10¹⁵

Trillion (Tri 3) 10¹⁸

Trilliarde 10²¹

Quadrillion (Quadro 4) 10²⁴

Quadrilliarde 10²⁷

Quintillion (Quint 5)

Quintilliarde

Sextillion (Sext 6)

Sextilliarde

Septillion (Sept 7)

Septilliarde

Oktillion (Okt 8)

Oktilliarde

Nonillion = (Non 9) 10⁵⁴

Nonilliarde = 10⁵⁷